
Anfrage der SPD-Fraktion Essen/Oldb. vom 05. Februar 2013 
 
Planungsstand Neubau eines Feuerwehrhauses in Bevern 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister! 
 
Hinsichtlich des bevorstehenden Bauvorhabens in Bevern ein neues Feuerwehrhaus zu bauen, 
möchte die SPD-Fraktion im Gemeinderat Essen/Oldb. Sie auf diesem Wege bitten, folgende Fragen 
zu beantworten bzw. Stellung zu beziehen: 
 
1. 
Wann konkret wurde der Ankauf der Fläche mit Gebäude im aktuellen Zustand an der Einmündung 
Kirchstraße/Artlandstraße in Bevern getätigt? 
 
2. 
Wie hoch war der Kaufpreis? 
 
3. 
Was passiert aktuell auf dem Hofgrundstück, sind alle Gebäudeteile leerstehend? 
 
4. 
Lag ein Wertgutachten vor? Bitte teilen Sie uns den Wert des Hauses, Wert des Grundstückes mit. 
 
5. 
Wurde der Ankauf bereits in der Absicht getätigt, dort ein neues Feuerwehrhaus zu bauen? Wenn 
nein, welches Vorhaben hat man sonst mit dem Ankauf angestrebt? 
 
6. 
Wie hoch sind die bevorstehenden Abrisskosten des Gebäudes? 
 
7. 
Gibt es schon grobe/konkrete Pläne über das neue Feuerwehrhaus? Können Aussagen zur 
Größe/Kosten getroffen werden? 
 
8. 
Wird es anderweitige Zuschüsse geben? 
 
9. 
Was soll mit dem alten Feuerwehrhaus geschehen? 
 
10. 
Bitte teilen Sie uns die Stärken der Feuerwehr Bevern mit (Männer/Frauen/Fahrzeuge). 
 
11. 
Wie ist die aktuelle Größe (Gebäude und Fläche) des derzeitigen Feuerwehrhauses? 
 
12. 
Gibt es keine baulichen Veränderungsmöglichkeiten am derzeitigen Feuerwehrhaus in Bevern? 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, in Anlehnung der bevorstehenden Haushaltsberatung bitten wir 
um eine zeitnahe Beantwortung. 
Mit freundlichen Grüßen, im Namen der SPD-Fraktion Essen/Oldb., Detlef Kolde 
 


